
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜第１部 １１クラブ合同例会＞ 
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             ２００９年 ９月 １７日   第２１２６回 No.１１             

多摩南グループ １１クラブ合同例会 

≪例会プログラム≫ 
 

【開会点鐘】 
 青木 孝 多摩南Ｇｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 
 

【国家・ロータリーソング】 
 『君が代』 
 『奉仕の理想』 
 

【開会挨拶】 
 青木 孝 多摩南Ｇｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 
 

【来賓紹介】 
 青木 孝 多摩南Ｇｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 
 

【クラブ紹介】 
 青木 孝 多摩南Ｇｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 
 

【来賓挨拶】 
 町田市長 
 石阪 丈一 様 
 

【挨拶】 
 坂本 俊雄 パストガバナー 
 

【講演】 
 『今後の政局』 
 政治ジャーナリスト 
 岩見 隆夫 様 
 

【閉会挨拶】 
 蒲谷 正文 町田中ＲＣ会長 
 

【閉会点鐘】 
 青木 孝 多摩南Ｇｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 
 
【第２部】 
 懇 親 会 

【 出席報告 】 
 

 ＜事前のメーキャップ＞  

 熊井治孝 君（理事会） 

 野村圭伊 君（日野受付） 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 
42 
(9) 

22 
(0) 

事前(2) 9 72.73 % 

前回訂正 
42 
(9) 

26 
(4) 

(5)+0 6 83.78 % 

前々回訂正 
42 
(9) 

28 
(5) 

(0)+0+0 10 73.68 % 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             ２００９年 ９月 ３０日   第２１２７回 No.１２             

卓話『私の職業理念』 田中 一吉 君 ・ 藤巻 秀和 君 

【 会長挨拶：風呂敷物語(Ⅲ) 近江商人の特徴 】 森岡 弘通 会長 
 

末永さんの著書『近江商人』(中公新書 2000年)を参考に 

しながら、近江商人について少しお話させて頂きます。 

近江商人は、日本の商工業者の草分けとも言える人々で、 

特に近世から明治中頃まで日本国中に（場合によっては 

海外にも）商品の流通網を拡げた広域志向の商人であった。 

彼らの経営の特徴としては、上方商品と地方物産との 

持
もち

下
くだ

り商いとか産物廻し、また奉公人制度として住込み制や在所登り制度、 

あるいは製造業や流通業から金融業におよぶ多様な営業種目の採用、 

共同出資による多店舗展開、多種の帳簿や複式簿記による合理的経営管理方法

の確立などがあげられる。 

しかし、とりわけ注目しなければならないのは、石田梅岩の石門心学に通ずる、

近江商人による、商いの社会性・公共性・倫理性の自覚・主張であり、 

『買い手よし、売り手よし、世間様よし』の「三方よし」の精神は有名である。

【 幹事報告 】 疋田 久武 幹事 
 

・函館五稜郭ＲＣより、会報および会員名簿が届きました。 
 

・１０月のロータリーレートは『１ドル＝９０円』です。 
 

・京浜グループガバナー補佐より「水プロジェクト」 

 ミクロネシア連邦チューク州環礁郡にある１７の島々の 

 飲料水調査報告書が届きました。 

≪例会プログラム≫ 
 

【司会】 
 藤林 良昭 
会場設営委員 

 

【点鐘】 
 森岡 弘通 会長 
 

【国家・ロータリーソング】 
 『それでこそロータリー』 
 

【ヴィジター・ゲスト紹介】 
 大和證券多摩支店支店長 
 仲谷 政毅 様 
 

 米山奨学生 
 ﾗｸﾏﾝ ﾍﾞﾃﾞｨ・ｸﾞﾝﾀｰ 君 
 

 ローテックス会長 
 田嶋 諒一 君 
 

【ニコニコ報告】 
 飯作 金彦 親睦委員 
 

【出席報告】 
 岩田 孝支 出席奨励委員長 
 

【新世代奉仕委員会】 
 成田 恭隆 新世代奉仕委員長 
 

【ローテックス近況報告】 
 田嶋 諒一 ローテックス会長 
 

【転勤のご挨拶】 
 保土原 啓 君 

【 新世代奉仕委員長 】 
 成田 恭隆 新世代奉仕委員長 
 

日野市の少年野球大会 

に行ってきました。 

馬場市長がピッチャー 

私がバッターで、 

始球式を行いました。 

この大会は、日野ロータリーが 

主催者になっています。 

表彰式にも行く予定でおります。 

【 ローテックス近況報告 】 
 田嶋 諒一 ローテックス会長 
 

以前スイスに派遣して 

頂いた田嶋諒一です。 

今年度のローテックス 

会長になりました。 

ローテックスは青少年交換から 

帰国した人達で活動するのですが、

昨年は高桑がローテックス会長。 

今年は私と、２年連続で同じクラブ

から派遣されたメンバーから選出 

されるのは前例のない事です。 

これも、皆様のお陰だと思います。

これからも、ご指導の程、 

よろしくお願い致します。 

【 転勤のご挨拶 】 
 保土原 啓 君 
 

２年半という短い間 

でしたが、お世話に 

なりました。 

サブプライムなどあり、 

色々と大変な事もありましたが、 

何とかやってこられました。 

次に赴任する池袋は外国人も多く、

多様性があり、ディープでデンジャ

ラスな所なので、行くかどうか 

悩みましたが、心も落ち着き、 

行く気になりました。 

あまり活動には参加できません 

でしたが、皆さん２年半、 

ありがとうございました！ 

【 米山奨学金贈呈 】 
森岡弘通 会長 
 ↓↓↓ 
ラクマン 君 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 田中 一吉 君 ＞ 
 

私が創業したのは１６年前、アパートの一室からのスタートでした。 

仕事を受注する難しさに２年程悩みましたが、ある時、光明が射します。 

私は、リピート性のある仕事をやりたいと常々思っていたので、 

アパートの退去時に現状復帰する仕事を、メインに事業を展開していきました。 

今では、グループ年商５０億円。子会社を含めて１９社の社長になりました。 

事業は順調に推移していると思っていたのですが、色々とありまして、 

今年、代表取締役を辞任し、弟に社長を引き継ぎました。 

そして、現在は、２回目の創業という気持ちで生活しております。 

今年は本を書くことにしていて、月の半分くらいは海外で生活しています。 

また、私の経験を若い経営者に伝えて行きたいという思いから『田中塾』を発足し、１００名程の塾生がいます。

経営をしてきた中で、会社が大きくなっていくにつれて、リスクも大きくなってくるという事がわかりました。 

大きく分けて３つのリスクがあるように思います。 

『１．株式による支配のリスク（ベンチャーキャピタルなど）』 

『２．お金による支配のリスク（銀行など）』 

『３．人によるリスク（社員の離反・独立など）』 

幸運なことに、会社は財務状態も売上も良い状態で、上記のリスクに対して手立てを打てましたので、 

それらの問題をクリアして、弟にバトンタッチする事が出来ました。 

今後は、創業前に色々な事を準備する大切さを、伝えて行きたいと思っております。 

卓話：【 私の職業理念 】 

＜ 藤巻 秀和 君 ＞ 
 

創業して１４年。ロータリーに入会して１２年になります。 

私は２３歳で料理長になりまして、蓼科の旅館に勤務しました。 

その後、何軒かの料理屋さんを経験した後に、独立開業致しました。 

なぜ、独立したかと申しますと、料理屋の中には、最初のお店の設計段階から 

満席でも利益の出ないお店というのが多々あります。 

私がサラリーマン料理人として仕えたオーナーがたまたま、そういう人だったので、 

「このままでは自分に未来はない！」「家族を養っていかなければならない！」と思い、独立を決意します。 

しかしながら、料理屋の開店には、それなりの資金も必要となりますので、資金調達が出来なければ、 

料理人を辞めて、他の仕事に着こうと決めました。 

料理長時代に、仕入原価や、お店の席数と回転率、客単価など・・・ 

自分に蓄積された経験を基にシュミレーションし、事業計画を立て、融資が下りたので創業に踏み切りました！

ちなみに、「独立出来なければ料理人を辞めよう」と思った理由は、料理人は非常に古いタテ社会でして、 

中には悪い人もいるわけです。特に大きなお店では、調理師会の上層部の人が牛耳っていて、納入業者に 

リベートを要求したりしていました。 

そうなると当然、お客様へ請求する金額が高くなるか、使用する食材のランクが落ちるかのどちらかです。 

そんな世界から抜け出せないようだったら辞めて他の仕事をしようと考えたわけです。 

お陰様で、独立し、真っ当な商売が出来る舞台を作ることが出来て良かったです。 

これからは、若い人を育てて行きたいと思っています。 
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【 ニコニコ報告 】 飯作 金彦 親睦委員 

 本日のニコニコ： 20,000 円／累計 285,000円 

 ビジターフィー：    0円／累計  8,000円 
 

 森岡弘通 君  いよいよ本格的な秋です。暑さが止むのが何よりです。 

 疋田久武 君  ネクタイの無い生活は楽で良かったですね！ 

 岩田孝支 君  女房のお誕生日祝いをいただきありがとうございます。これで少し点数稼ぎました。 

         (親睦旅行欠席に付き、10,000円のご寄付をいただきました) 

 後藤一郎 君  先週は子供や孫でたっぷり“敬老”をしてもらいました。お陰で老けこみました。 

 藤林良昭 君  九月は私の入会記念と、妻の誕生祝をいただきまして、ありがとうございました。 

 和田達也 君  １０月２１日の親睦旅行では、大いに楽しみましょう。 

 島倉邦子 君  ひょっとして二人目の孫ができているかもかも？？ うれしい報告になりますよ～に！ 

 山下雅弘 君  結婚式から一年。記念にフォーシーズンズホテル椿山荘で一泊してきました。 

         いつも支えて下さって、皆さんありがとうございます！ 

 ゴルフ会    第２回月例 八ヶ岳を背に大会が開催され、入賞者よりニコニコを頂きました。 

         優勝：板谷、準優勝：飯作、三位：山口、 

         ＢＢ：？？？（本人の名誉を守るため、公表を控えさせていただきます） 

         次回は１０月２１日、境川となっております。 
 

 ※１０月２１日(水)に新入会員歓迎の親睦旅行を行います。多数の会員のご参加をお待ちしております。 

≪例会変更のお知らせ≫ 
・飛火野 RC  10/27夜間例会に振替 
・八王子西 RC 10/16⇒17日クラブ全体事業に振替 
        10/30⇒11/13 との併合例会 
・八王子南 RC  10/14 親睦旅行・10/21夜間ｺﾝｻｰﾄに振替 
               10/28 ⇒23日ｶﾞﾊﾞﾅｰ訪問に振替 
・稲城 RC   10/29⇒24日いなぎ市民まつりに振替 

≪ローターアクトクラブ例会予定・活動予定≫ 
例会場：日野ＲＣ事務局 ／ 時間：19:00～20:30 
 

・10/10(土)  第 908回例会 
・10/24(土)  第 909回例会 
 

※ ローターアクトの例会はメーキャップになります！ 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 ブログ：http://blogs.yahoo.co.jp/hino_rotary2009 

会    長：森岡 弘通 

幹    事：疋田 久武 

会報委員長：後藤 一郎 
会 報 委 員：川俣貞・阪口茂・左門左兵衛

      保土原啓・山下雅弘 

お問い合せ：info@hino-rotary.org 

【 今後の予定 】 
 ■10月 7 日■ 卓話『一期一会』 梅洞寺 副住職 富岡 孝宗 様       お食事：花藤 

 ■10月 14日■ ガバナー補佐来訪 卓話：ガバナー補佐 青木 孝 様      お食事： 

 ■10月 21日■ 親睦旅行（新入会員歓迎）  石和温泉「ホテル ふじ」（TEL：055-262-4524） 

 ■10月 28日■ 卓話『私の職業理念』 清原 秀明 君 ・ 野村 圭伊 君    お食事： 

【 出席報告 】岩田 孝支 出席奨励委員長 
 

 ＜事前のメーキャップ＞  

 渡邊章郎 君（理事会） 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 
42 
(9) 

30 
(4) 

事前(1) 6 83.78 % 

前回訂正 
42 
(9) 

22 
(0) 

(2)+0 9 72.73 % 

前々回訂正 
42 
(9) 

26 
(4) 

(5)+0+0 6 83.78 % 

 


